



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen den Platz vor der U2-Station Hardeggasse mit Bäumen und Pflanztrögen begrünen.

Begründung: klimawirksame Maßnahme zur Reduktion von Hitzeinseln; Stadlau ist nach dem Urban Heat Vulnerability Index ein Hitzepol der Donaustadt. Die U2-Station Hardeggasse ist durch die Busanschlüsse, die Lebensmittelgeschäfte und eine Rehaklinik in der Nähe stark frequentiert. Der Platz vor der Station ist komplett versiegelt und strahlt die Hitze in den Sommermonaten an die Umgebung ab.

Mag.^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt